

地域を変える

NEW

POWER!!

地域おこし協力隊

細野 達也さん



肝付町の皆さまこんにちは！地域おこし協力隊の細野達也です。先日、空き家相談士という資格の認定講座を受講しました。専門用語が多く使われ、内容を理解しきれない部分もありましたが、なんとか空き家相談士試験に合格し、空き家相談士として認定いただきました。この資格取得で得た知識を活かし、今後移住関連業務に取り組みしていきたいと思っています。

さて、今回はミキハウス子育て総研(株)が発行する「子育て応援雑誌「ハッピーノート」」に肝付町の紹介記事が掲載されましたので、その時の撮影の様子をお伝えしたいと思います。

撮影日は直前まで雨の心配をしていましたが、晴天の中撮影に臨めました。子育て世代的モデルファミリーに内之浦にある移住体験施設に宿泊していただき、1泊2日の移住体験の様子を撮影しました。

1日目は、内之浦の移住体験施設、内之浦海岸、JAXA内之浦宇宙空間観測所、叶岳ポードウォークで撮影し、2日目は、やぶさめの里総合公園、四十九所神社、高山の移住体験施設、スーパーミネサキ、幼稚園見学の様子を撮影しました。

読者が子育て世代になるため、観光地以外にも公園や幼稚園などの施設でも撮影していただきました。今回撮影した写真は、雑誌の掲載以外にも今後の町内PRの写真として使用する予定のため、限られた時間でより多くの写真を撮ってもらえるように準備を念入りに行いました。

移住体験施設では、BBQの様子を撮影するため、前日から写真写りを考えて食材調達を行ったり、内之浦海岸では、釣りをしてる様子を撮影するため、釣りセットを事前に準備したりするなど、撮影が計画通りスムーズにいくよう、私はアシスタントに徹してしました。

自然豊かな環境でゆっくりと子育てしたいという方が増えているため、今回の雑誌掲載で少しでも肝付町に興味をもってくれる方が増えればいいと考えています。

今回も最後までお読みいただきありがとうございます。



### CIRトゥのベトナム探訪

Hãy cùng khám phá Việt Nam nhé!



11月20日はベトナム教師の日

毎年11月20日はベトナム教師の日と呼ばれ、教師への敬意を表する日となっています。この日は、授業の代わりにベトナムの生徒たちは学校のイベントに参加し、踊りや歌・劇を披露するなどして、教師へ感謝の気持ちを伝えます。また、卒業生にとっても学校の思い出は大切なもので、ベトナム教師の日には母校を訪問し、かつての恩師に会いに行きます。



私にとって最も印象に残っているのは2022年の11月20日で、その時は日本で交換留学中でした。SNSを通じてベトナムの教師の日に関する画像や動画を見ることしかできませんでした。学生時代の思い出が溢れ出て、本当に感動しました。ベトナムの友達、先生、学校の思い出がスローモーションフィルムのように頭の中に浮かび、早くベトナムに戻り、この特別な日の雰囲気味わいたいと強く思いました。

ベトナム教師の日についてよく理解できましたか？ベトナムにとって、教師の日特別な日ですが、世界のいくつかの国でも祝われているようです。ぜひ皆さまも機会があれば、先生方へ感謝の気持ちを伝えてみてはいかがでしょうか？